



Le presbytère à Paray et Taizé

Plus d'une trentaine de prêtres de Charente et Mgr Gosselin ont pris deux jours pour une rencontre fraternelle les 23 et 24 juin. La première étape les a emmené à Paray-le-Monial, à la veille de la clôture du Jubilé du 350^e anniversaire des apparitions à Sainte Marguerite Marie Alacoque. L'occasion de découvrir ou redécouvrir la spiritualité du Sacré-Cœur de Jésus et de vivre un temps de prière dans ce sanctuaire.

La deuxième étape a emmené le groupe à Taizé, à la rencontre de la communauté vivant sur la colline et accueillant toute l'année des centaines de jeunes du monde entier. L'accueil par Fr Jean, la prière partagée puis le repas avec la communauté des frères ont été l'occasion pour beaucoup de découvrir ce lieu d'Eglise unique au monde dont les maîtres mots sont : prière, joie et simplicité.

Quelques photos de la sortie du presbytère :

